

# Tinjauan Penerapan Laporan Arus Kas Sebagai Pengganti Laporan Perubahan Posisi Keuangan Implementasi Terhadap Industri Perbankan

Mira Melinda, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184493&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Dengan makin berkembangnya perekonomian, tingkat persaingan antar perusahaan menjadi semakin ketat. Untuk itu diperlukan pengelolaan sumberdaya secara efektif agar dapat meningkatkan keunggulan kompetitif. Informasi keuangan merupakan salah satu sumberdaya yang harus dikelola dengan tepat agar dapat memberikan manfaat optimal bagi pengambilan keputusan perusahaan. Sejalan dengan perkembangan yang terjadi, maka informasi keuangan yang diperlukan juga mengalami perkembangan. Salah satunya adalah ditetapkannya laporan arus kas untuk menggantikan laporan perubahan posisi keuangan. Hal ini terjadi karena adanya pergeseran kebutuhan. Dimana pada awalnya dimana laporan perubahan posisi keuangan yang dianggap telah memadai menjadi kurang bermanfaat dan kurang informatif sehingga perlu diganti dengan laporan yang lebih informatif agar tidak memberikan dasar keputusan yang salah dalam pengambilan keputusan. Skripsi ini menyajikan suatu tinjauan penerapan laporan arus kas pada industri perbankan. Industri perbankan memiliki karakteristik yang khusus jika dibandingkan dengan industri lain. Karena kas pada industri perbankan dianggap sebagai produk. Dan kegiatan operasi industri perbankan sangat erat kaitannya dengan kas. Dengan kekhususan karakteristik yang dimiliki, maka perlu suatu pedoman yang lebih terinci mengenai laporan arus kas untuk industri perbankan. Dan jika dikaitkan dengan fungsi bank (bank komersial) yakni melayani masyarakat, maka bank diwajibkan oleh Bank Indonesia untuk mempublikasikan laporan keuangannya, dimana laporan keuangannya tersebut belum mencakup laporan arus kas. Untuk itu, agar informasi yang tersaji lebih memiliki nilai tambah maka laporan arus kas ini sebaiknya disajikan dalam laporan keuangan yang dipublikasikan.